



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 040-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Chota: Conforman comisión de monitoreo para proyecto de agua y saneamiento

Una comisión integrada por el gerente general del gobierno regional de Cajamarca, Lelio Sáenz Vargas; gerente de Desarrollo Económico, Walter Esquivel Mariños; gerente de Infraestructura, Elard Chávez Juanito y el director Ejecutivo de PROREGION, Arturo Fernández Figueroa, se reunió el pasado martes con autoridades municipales, empresa ejecutora, supervisora y ciudadanía de Chota para tomar acuerdos relacionados al proyecto de agua y saneamiento de esa ciudad.

Tras 5 horas de debate se tomó la decisión de conformar tres comisiones que se encarguen del monitoreo de las obras de agua y saneamiento que ejecuta PROREGION en esa ciudad con fondos del Banco Japonés JICA, que en el 2010 otorgara un préstamo al gobierno regional para obras de esta naturaleza en 11 ciudades de la región.

La primera comisión fue denominada: Comisión de verificación y validación de observaciones, que estará conformada por la Municipalidad Provincial de Chota, el Servicio Municipal de Agua y Alcantarillado – SEMAPA, PROREGION y la supervisora NJS, cuya misión será atender los reclamos de la población y plantear soluciones.

Una segunda comisión es la de Plantas de Tratamiento, cuyos integrantes deberán definirse en los próximos días y que tiene -como su nombre lo indica- la misión de llevar adelante la construcción de las Plantas de Tratamiento de Aguas Residuales (PTAR), ya que sin ellas el proyecto no contribuiría en la mejora de la salubridad de la población puesto que las aguas servidas seguirán arrojándose al río Chotano.

Y finalmente la comisión de Gestión de los Servicios de Saneamiento en esa localidad, dado a que hay una propuesta de que sea la propia municipalidad la que administre a través de SEMAPA, el servicio de agua y alcantarillado y no SEDACAJ como está estipulado en el convenio entre el gobierno peruano y japonés al inicio del proyecto.

Según Arturo Fernández, director Ejecutivo de PROREGION, se ha dado un plazo perentorio para que se definan los integrantes de las dos comisiones faltantes y fijar una segunda reunión con el objetivo de finiquitar detalles conjuntos con miras a la conclusión del proyecto que está retrazado más de un año por incumplimientos de la empresa.

PTARS

En lo relacionado a la construcción de las plantas de tratamiento, Arturo Fernández dijo que se busca que de todas maneras se construya esta infraestructura lo cual asegurará buenas condiciones de salubridad para la población, caso contrario, el proyecto no



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

influirá en gran manera sobre la calidad de vida, sobretodo de las poblaciones que viven en las orillas del Chotano.

Se trata de pozas facultativas al igual que las construidas en Jaén y que ya están funcionando. “Sería bueno realizar una pasantía en esa ciudad, donde los chotanos vayan y observen la forma de su funcionamiento” declaró.

Dijo que se pretende que los servicios mejoren y no generen mayores perjuicios en la población usuaria, en ese sentido es fundamental también que la empresa cumpla con los estándares de calidad y sus compromisos asumidos.

COMPROMISOS CON CHOTA

Otro de los puntos abordados en la reunión tiene que ver con los compromisos asumidos por el gobierno regional de Cajamarca para destinar 12 millones a Chota para proyectos de electrificación de 24 comunidades a cargo de la municipalidad, el drenaje pluvial de la ciudad, llevar adelante la Zonificación Económica y Ecológica, entre otros.

“Se hará todo el esfuerzo para que los compromisos asumidos se cumplan dijo, tras señalar que en esta oportunidad se ha discutido una agenda recargada que en total suma 22 millones de soles”.

“Hay que tomar en cuenta que ha habido una reducción considerable de los recursos por parte del gobierno central y que actualmente solo alcanzan los 104 millones por recursos determinados, monto que es insuficiente para cubrir las demandas de toda la región”, precisó.

Como se recuerda, el año pasado el gobierno regional de Cajamarca se comprometió a destinar 12 millones para electrificación, recojo de aguas pluviales y ZEE para chota, dinero que según los funcionarios regionales se viene canalizando en la medida que los recursos son desembolsados por el Ministerio de Economía y Finanzas.

***Se agradece su difusión,
Cajamarca 08 de marzo de 2013***

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**